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Zusammenfassung

        
Die transkranielle Dopplersonographie der Hirnbasisarterien hilft bei der Diagnose und Verlaufskontrolle verschiedener kindlicher Erkrankungen wie dem persistierenden Ductus arteriosus Botalli, perinatalen Hirnschädigungen, Zuständen erhöhten intrakraniellen Druckes, zerebralen Malformationen sowie Stenosen und Verschlüssen der Hirnbasisarterien. Sie erlaubt auch eine Kontrolle der Hyperventilationsbehandlung beim Hirnödem. Mit wenigen Ausnahmen sind die dopplersonographischen Befunde nicht spezifisch für eine Erkrankung. Sie bieten jedoch wichtige Einblicke in die jeweilige Pathophysiologie der Hirndurchblutung. Bei der Bewertung der Resultate müssen zusätzlich der klinische Zustand des Kindes, die Ergebnisse von Laboruntersuchungen und bildgebenden Verfahren sowie der intra- und interindividuelle Vergleich berücksichtigt werden.


      
        
Abstract

        
Transcranial Doppler sonography of basal cerebral arteries is helpful fordiagnosis and control of the course of paediatric diseases like patent ductus arteriosus, perinatal brain damage, increased intracranial pressure, cerebral malformations and stenoses and occlusions of main cerebral arteries. The technique also allows control of hyperventilation therapy of cerebral oedema. With a few exceptions, the Doppler results are not specific for a particular disease. However, they do supply important information on the specific pathophysiology of cerebral haemodynamics. The evaluation of the recordings should take into account the clinical condition of the child, the laboratory results, the results of imaging methods and intra- and interindividual comparisons.
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